

Niederlenz, 6. Januar 2025

Zu Händen der Mitglieder
des Vereins
Swiss Seniors Tennis

Jahresbericht 2024 des Präsidenten

Geschätzte Mitglieder

Auch im Jahr 2024 haben wir VS Mitglieder uns wiederum mit viel Herzblut für das Schweizer Seniorentennis eingesetzt. Das reich befrachtete Programm umfasste neben unzähligen Telefonaten, bilateralen Gesprächen und E-Mails sechs Teams-Sitzungen, zwei physische Sitzungen und eine intensive Sitzung mit Vertretern von Swiss Tennis in Biel. Gemäss den Statutenvorgaben haben wir uns mit folgenden Punkten beschäftigt:

A Förderung des Seniorenwettkampftennis

Wie schon 2023 haben wir weiter das Ziel verfolgt, dass es R1-R4 Spieler:innen auch in der Schweiz immer mehr ermöglicht wird, in ihrer entsprechenden Alters- und Spielstärkenkategorie Wettkämpfe zu bestreiten. In Zusammenarbeit mit Turnierleitern haben wir z.B. am traditionellen Glärnisch-Cup bei 65+ und 70+ spannende Matches und ein tolles Rahmenprogramm erleben dürfen. Dank den Bemühungen unserer Westschweizer VS-Kollegen und der Bereitschaft des TC Lausanne konnten wir sogar ein weiteres ITF Turnier der Kategorie MT 200 lancieren. Die über 180 Teilnehmer:innen haben bestätigt, dass ein solcher Anlass ein grosses Bedürfnis, speziell in der Suisse Romande, ist. Mit TM, Tennis Match, haben wir uns unter dem Namen SSTC'24 für selbstorganisierte Matches stark gemacht. Die Gruppenspiele waren ein voller Erfolg, nahmen doch über 800 Spieler:innen daran teil. Der geplante Finaltag wurde auf Grund der vielen Absenzen der qualifizierten Spieler:innen wieder im selbstorganisierten Modus durchgeführt.

B Wahrnehmung und Umsetzung der Interessen unserer Mitglieder gegenüber Swiss Tennis, der ITF, Tenniseurope und anderen Sportverbänden

Nachdem wir bei/mit Swiss Tennis 2023 viele Verbesserungen erreichen konnten, kamen 2024 folgende dazu:

+ Einführung der IC Kategorien W60 und M60, 4 W- und 35 H-Teams nutzten das Angebot

Ende 2024 haben wir bei Swiss Tennis für 2025 noch folgendes erreicht:

+ Einführung der IC Kategorie M75

C Förderung des Kontakts zu anderen nationalen und ausländischen Senioren-Tennisverbänden:

+ 2024 haben wir uns wieder hauptsächlich um die nationalen Anliegen gekümmert und uns darauf beschränkt an Turnieren mit ausländischen Kollegen über deren Probleme und Systeme auszutauschen.

D Benefits für unsere Mitglieder

Auch 2024 profitierte jeweils eine stattliche Anzahl unserer Mitglieder von den tollen Vergünstigungen, die wir für die ATP Turniere in Genf, Gstaad und Basel erreichen konnten. Das ATP Challenger in Zug, mit Gratis Eintritt, Apéro und Führung, lockte die meisten Mitglieder an.

Dank An dieser Stelle danke ich allen Mitgliedern für ihre wertvollen Rückmeldungen und meinen Vorstandsmitgliedern für die angenehme und konstruktive Zusammenarbeit im 2024. Ich bin überzeugt, dass wir gemeinsam auch 2025 wieder spürbare Verbesserungen für das Schweizer Seniorentennis erreichen werden.



Martin Gloor, Präsident SST